



AFMI

Association Française des Magistrats Instructeurs

Paris, le 15 mai 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Attaque meurtrière contre une escorte pénitentiaire

À la suite du décès de deux agents de l'administration pénitentiaire, et des graves blessures subies par trois d'entre eux à l'occasion de l'attaque meurtrière ayant conduit à l'évasion d'un détenu, l'Association Française des Magistrats Instructeurs (AFMI) tient à adresser ses sentiments les plus profonds aux femmes et aux hommes qui ont été atteints dans leur chair, et aux familles de ceux dont la vie a été volée.

Nous connaissons le dévouement et l'engagement professionnel des agents affectés au sein des Pôles Régionaux d'Extraction Judiciaires qui sont devenus des partenaires privilégiés et appréciés des juridictions d'instruction. Nous connaissons aussi trop bien les difficultés auxquelles ils font face et le manque de moyens matériels et humains qu'ils dénoncent.

Nous présentons toutes nos condoléances aux familles, collègues des victimes, et aux fonctionnaires de l'administration pénitentiaire.

Contact presse : assoafmi@gmail.com